



9.02.2013 bei meiner Ankunft in Holzgerlingen auf dem Arm von meinem zukünftigen Herrchen



9.02.2013 im Garten meines neuen zu Hause. Der erste Eindruck gefällt mir sehr.



4 Wochen später im Skiurlaub, soviel Schnee hatte ich noch nie gesehen, es war ganz toll.



Meine Freunde Mila und Barry. Barry wohnt sogar bei uns im Haus.



Meine „Eltern“ nehmen mich überall mit, hier waren wir in Zingst an der Ostsee, Rad fahren macht mir nicht soviel Spaß aber dafür gefiel mir das Baden in der Ostsee



Bei uns im Garten, mit den Schildkröten Bonny und Ronny und meinem Swimmingpool.



Nach meinem 1. Frisörbesuch war ich total geschafft, meinem Frauchen gefiel die neue Frisur nicht so gut.



Ein Mittagschläfchen muss auch mal sein.



Wir „3“ im Strandkorb auf unserer Terrasse, dies ist mein Lieblingsplatz, von da habe ich einen super Blick auf die Straße.



Mein Frauchen Karin die mich sehr liebt und mir jeden Wunsch von den Augen abliest.



Mein Herrchen Heinz und Ich bei einer Waalwanderung in Meran



Abends beim Fernsehen auf meiner Lieblingsdecke, genäht von Fr. Richter von „pro Hund Andaluz“



Mein Lieblingsspielzeug „Esperanza“



Mein Regendress

Hier ein Einblick über die 10 Monate bei meinen Adoptiveltern in Heddesheim, Euer glücklicher Gino